
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº /2025

Ementa: Requer Informações sobre pavimentação no bairro Jomab

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

Considerando que o bairro Jomab (Rainha da Paz), foi regularizado pelo 
Programa Cidade Legal, é que:

A Vereadora que a esta subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  requer,  ouvido  o  Plenário,  que  seja
oficiado ao  Prefeito  Municipal,  Yan  Lopes  de  Almeida,  solicitando 
informações se há possibilidade de pavimentação da Estrada Municipal 
Nossa  Senhora  da  Paz,  do  trecho  compreendido  da  empresa 
Rosenberger Domex, até o bairro Rainha da Paz.

E também informações sobre quando o próprio bairro será 
pavimentado?

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 20 de maio de 2025. 

Dani Galdino 
Vereadora – REPUBLICANOS
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